

Baukultur bedeutet Wertschätzung gegenüber der gebauten Umgebung als selbstverständliche Qualität im Alltag.

Dazu gehört neben dem Bewusstsein, das Gebäude robust und vielseitig sein müssen, um auf die Zukunft vorbereitet zu sein, der Anspruch auf Materialisierung als ästhetischen Mehrwert sowie nicht zuletzt eine fürsorglichen Begleitung der Nutzung und Programmierung, die die Gebäude langfristig mit Leben füllt.

LINA STREERUWITZ
ist Architektin und formierte mit B. Vlay
2017 das Büro StudioVlayStreeruwitz.

© StudioVlayStreeruwitz

